

BOSSMAN

Menuju Purna Tugas, Kopol Amprisman SH. MH Dianugrahi Pangkat AKBP

Dina Syafitri - AGAM.BOSSMAN.CO.ID

Jul 31, 2024 - 09:14



Agam- Kepolisian Resor (Polres) Agam menggelar upacara korps raport kenaikan pangkat pengabdian untuk Kopol Amprisman SH. di lapangan upacara Mapolres Agam. Jalan Jenderal Sudirman nomor 1 Lubuk Basung Kabupaten Agam Sumatera Barat. (31/7/24).

Upacara tersebut dipimpin langsung oleh Kapolres Agam AKBP MUHAMMAD

AGUS HIDAYAT. S.H, S.I.K dan diikuti oleh seluruh pejabat utama, Pengurus Bhayangkari dan personil Polres Agam. Upacara tersebut juga menghadirkan Ipd Wenzizal. SH sebagai Komandan Upacara.



Selepas kegiatan, Kapolres Agam AKBP MUHAMMAD AGUS HIDAYAT. S.H, S.I.K menyampaikan " Kenaikan pangkat pengabdian ini merupakan bentuk penghargaan pimpinan kepada Kopol Amprisman, sebagai personil Polri yang hampir memasuki masa purna tugas. Dan selama melaksanakan tugas tidak pernah melakukan pelanggaran maupun permasalahan".

"Kenaikan pangkat pengabdian ini juga merupakan wujud perhatian serta penghargaan dari Institusi Polri kepada Kopol Amprisman SH. Atas dedikasi dan loyalitasnya yang tinggi selama 36 tahun bertugas".

Lebih lanjut Kapolres agam juga menyampaikan "Pada kesempatan ini. Saya mewakili Institusi Kepolisian negara Republik Indonesia, mengucapkan terima kasih serta penghargaan yang setinggi-tingginya kepada AKBP Amprisman SH. yang selama ini telah memberikan pengabdian terbaik kepada institusi Kepolisian dengan penuh semangat dan tanpa ada celah maupun permasalahan".

"Hal ini merupakan suatu prestasi yang sangat membanggakan. Dan patut untuk dicontoh oleh setiap personil Polres Agam".

"Saya juga berharap kenaikan pangkat pengabdian ini, juga dapat memberikan motivasi bagi anggota yang lain. Untuk selalu berprestasi, berinovasi dan selalu meningkatkan kinerja guna mewujudkan Polri yang Presisi". Ulas Kapolres sebagai penutup.



kegiatan upacara tersebut ditutup dengan kegiatan doa dan foto bersama. dan dilanjutkan dengan pemberian penghargaan kepada personil Polres Agam yang berprestasi, serta pemberian ucapan selamat dari seluruh personil kepada AKBP Amprisman SH.



(Berry)